



► 17 Noviembre, 2019

## El Pupitre Gitano llega a León

La Fundación Secretariado Gitano presentó ayer en León la campaña El Pupitre Gitano en una comida solidaria que se celebró en el Hotel Infantas de León. Representantes municipales, de la Dirección Provincial de Educación y otras instituciones respaldaron la iniciativa con su presencia. Se trataba de apoyar los proyectos educativos que desarrolla la entidad como el programa Promociona que ayuda a adolescentes en su camino por la Educación Secundaria. Y también de sensibilizar a la sociedad leonesa sobre las desigualdades que aún persisten en el éxito escolar entre la población gitana y la población general. Según datos del Secretariado Gitano, seis de cada diez escolares de esta etnia abandonan la ESO sin finalizar los estudios mientras que entre la población escolar la tasa de abandono es inferior y se sitúa en dos de cada diez escolares. El Pupitre Gitano pretende visibilizar esta situación y animar a la comunidad gitana a no dejarlo vacío para el progreso personal y social. | DL



FERNANDO OTERO